



De publicación inmediata: 09/08/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL PROMULGA UNA LEY PARA PROMOVER LAS OPORTUNIDADES LABORALES EN EL ESTADO DE NUEVA YORK Y AYUDAR A LAS PERSONAS QUE BUSCAN TRABAJO A OBTENER NUEVAS OPORTUNIDADES DE EMPLEO

La legislación (A.8458A/S.6803A) autoriza al Departamento de Trabajo a crear una campaña de concientización pública que promueva la Bolsa de Trabajo del estado de Nueva York

La gobernadora Kathy Hochul promulgó hoy una ley que aumentará la conciencia pública sobre las oportunidades laborales en el estado de Nueva York. La legislación (A.8458A/S.6803A) autorizará al Departamento de Trabajo del estado de Nueva York (NYSDOL, por sus siglas en inglés) a desarrollar una campaña de concientización pública que promoverá la [Bolsa de Trabajo del estado de Nueva York](#). La Bolsa de Trabajo del estado de Nueva York es un recurso en línea mantenido por el NYSDOL para conectar a las personas que buscan trabajo con más de 250,000 puestos en todas las industrias.

"Los neoyorquinos tienen una herramienta de clase mundial a su alcance para conectar a las personas talentosas que buscan trabajo con un empleo significativo y, gracias a los patrocinadores de la ley, esta legislación nos ayudará a correr la voz", **dijo la gobernadora Hochul**. "Animo a las empresas que no han utilizado la Bolsa de Trabajo del estado de Nueva York a que se unan a los cientos de otros empleadores que publicaron sus puestos de trabajo para que los vean decenas de miles de candidatos".

La legislación (A.8458A/S.6803A) autorizará al Departamento de Trabajo del estado de Nueva York a crear una campaña de concientización pública que promoverá la Bolsa de Trabajo del estado de Nueva York, que conectará mejor a las personas que buscan trabajo con los empleadores que contratan. La campaña de concientización pública estará disponible a través de una variedad de medios, incluidos Internet, radio, letreros y más. También exigirá que el NYSDOL les proporcione a la Gobernadora y a la Legislatura un informe de los pasos a seguir durante la campaña, así como de las necesidades identificadas para futuras campañas de concientización pública. Esta última iniciativa complementa el esfuerzo continuo del NYSDOL para ayudar a los neoyorquinos a encontrar carreras profesionales que les encanten, e incluirá la

divulgación continua a través de las redes sociales, boletines informativos y correo electrónico/mensajes de texto directos a las personas que buscan trabajo en todo el estado.

Al visitar el [sitio web de la Bolsa de Trabajo](#), los neoyorquinos pueden buscar entre más de 250,000 trabajos disponibles por ubicación, puesto y nombre de la empresa. Las herramientas adicionales de búsqueda de empleo y desarrollo profesional están diseñadas para ayudar a las personas a planificar su futuro, organizar su búsqueda de empleo, elaborar currículums y explorar carreras.

Se alienta a las empresas de todos los tamaños a utilizar este [servicio gratuita en línea](#) para enumerar los puestos disponibles, que serán vistos por decenas de miles de personas altamente calificadas que buscan trabajo en Nueva York.

La comisionada del Departamento de Trabajo del estado de Nueva York, Roberta Reardon, señaló: "Agradezco a la gobernadora Hochul por seguir siendo una defensora de la fuerza laboral de Nueva York. Animo a los neoyorquinos que buscan una nueva carrera profesional a aprovechar este momento de oportunidades sin precedentes. Con tantos puestos disponibles en todo el espectro económico en todo el estado, podemos ayudarlos a encontrar una carrera profesional que les encante".

La senadora Anna M. Kaplan declaró: "El estado de Nueva York ofrece enormes recursos para ayudar a las personas que buscan trabajo a encontrar una nueva carrera profesional, así como para ayudar a los empleadores a encontrar grandes talentos, pero lamentablemente no todos los conocen. Al promover la Bolsa de Trabajo del estado, podemos ayudar a más neoyorquinos a conectarse con nuevas oportunidades y encontrar un empleo significativo, y me enorgullece patrocinar la legislación que ayudará a hacer precisamente eso. Estoy agradecida por mi asociación con el asambleísta Stirpe en este proyecto de ley, y agradezco el liderazgo de la gobernadora Hochul para convertirlo en ley".

El asambleísta Al Stirpe afirmó: "Los últimos dos años han sido increíblemente desafiantes para las empresas y las personas que buscan trabajo de nuestro estado. Para ayudar a fortalecer nuestra recuperación económica a largo plazo, me enorgullece patrocinar este proyecto de ley que requiere que el Departamento de Trabajo del estado de Nueva York establezca una campaña promocional de varios niveles centrada en la Bolsa de Trabajo del estado de Nueva York. El sitio web sirve como un centro para todo lo relacionado con el empleo, incluidas las oportunidades de contratación, la planificación profesional, los recursos específicos para veteranos y la asistencia para el desempleo. Esta legislación ayudará a fortalecer la conexión entre las empresas y los posibles empleados. Agradezco a la gobernadora Hochul por promulgar el proyecto de ley y por su firme apoyo a la fuerza laboral de nuestro estado mientras nos recuperamos".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418